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Abstract (en)
The safe has a concrete wall (2) with infill material (4) and steel reinforcement. The safe wall (1) is made of a compact and single layer flat profile to
support the concrete and infill. The safe wall can have an outer colored layer (8). The wall can have steel reinforcing fibres (3). The fibres can have a
diameter of at least point two five millimetres. Claims include a method for producing the safe.

Abstract (de)
Sicherheitseinrichtung, hier ein Tresor, dessen Wand aus Beton (2). Füllelementen (4) und Stahlbewehrungen oder anderen Bewehrungen besteht.
Die Wand (1) wird als kompaktes und einschichtiges Plattenprofil ausgeführt, wobei die Bewehrung vom Beton (2) und den Füllelementen (4)
getragen wird. Das Herstellungsverfahren besteht darin, dass in eine vorbereitete Form Bewehrungen eingelegt und ein schnell härtender Beton mit
zusätzlichem Füllmaterial - Verstärkungselementen (3), Füllelementen (4) aus Recyclingmaterial und Farbstoff (8) - eingegossen wird. <IMAGE>
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